
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは！ 

 

御無沙汰しております。 

 

自社（ハウジング光正）の仕事もさることながら、ＶＣ事業と最近始めた通販事業（楽天に出店）と 

てんてこ舞いです。 

あまり無理することもないのですが、時代の変化がそれを許しません。と言うより不安と期待からです。 

 

相変わらずデフレはドンドン進んでいま、景気はよくなる気配はないと思います。  

このような状況で時代はＩＴ化が進み、通販（ネット）での買い物をされる方の人口がどんどん増えています。 

楽天だけで店舗数が３８０００社、楽天会員７５００万人 取り扱い商品数が９５，６００，０００点、 

年間にこれだけあるのですから不安になります。 

出店費用はすごく安いのですが、やはりある程度資本が無いとやっていけないのが、よく解りました。 

 

これだけの出店数がありネット上で価格が比較出来る訳ですからデフレが進むのも仕方がありません。 

デフレが進み利益が少なくなる,廻り廻って所得も当然、国民全体が低くなります。 

ただ低額で出店出来、後発の会社でも起業出来るのは、反面期待などもあります。 

そのような不安と期待との気持ちが入り混じる中楽天での出店に取り組みました。 

 

現在３事業に取り組んでいますが、先ほども記しましたが、デフレは止まらないと思っています。  

平成に入ってから急成長している会社は、全て安く商品を提供する会社が急成長して今もなお発展しています。 

弊社の３事業とも全てサービス、商品とも少しでも価値のある物を安く提供しようと考え運営しています。  

発展できるかどうかは社会にとって必要とされるものを提供でいるかどうかです。 

 

ではまた！  
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